

Town Gallery



令和3年度 富地区卓球大会

1月28日(金)、令和3年度富地区卓球大会が富公民館で開催され、4名の参加者による総当たりで対戦が行われました。

当日の屋外は寒く、換気をしながらの大汗となりましたが、汗をかくほどの熱戦が繰り広げられました。



香北小学校スキー教室

1月28日(金)、恩原高原スキー場で香北小学校スキー教室が行われました。今年は積雪と天候にも恵まれた中、生徒たちは初級から上級に分かれ、坂の上り方やボーゲンでの滑り方などを覚える子や、大人と一緒にコースを滑る子など、それぞれの成長を見せてくれました。



令和3年度 鏡野町新規就農激励事業 奨励金交付式

2月15日(火)、鏡野町役場で令和3年度鏡野町新規就農激励事業奨励金交付式が行われ、今年度は薪森原で水稻農家として就農された坂田義則さんに奨励金が贈られました。

この事業は、町内で新たに就農された40歳以下の方を対象に、将来にわたって農業経営を続けていただき、自信と誇りを持った経営を確立するとともに、地域農業発展の中核を担つてもらうための期待として、鏡野町と岡山県農林漁業担い手育成財団から奨励金が交付されるものです。

奨励金の交付後、山崎町長からは、「町の基幹産業である農業に携わる人は、現在高齢化や米価の下落などの影響を受けています。鏡野町では先を行く農業を目指していきたいと思います。」と激励の言葉が贈られました。

これを受けて坂田さんは、「まずは安定した収量を確保することと、コロナ禍前から3～4割程度は下落している米価の影響に押しつぶされないだけの力を付けていきたいと思います。」と決意を述べられました。

